

Le président du parlement cubain souligne l'importance des opinions du peuple



La Havane, 17 juin (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, notre parlement, Esteban Lazo a relevé que les opinions des électeurs ont une importance cruciale car elles sont le ressort essentiel de l'exercice démocratique des Cubains.

Au cours d'une rencontre avec des dirigeants de la province de Cienfuegos, dans le Centre-Sud de notre pays, Esteban Lazo a souligné que les propositions et les suggestions de la population doivent être écoutées et dûment expliquées dans le cadre d'un processus systématique dans chaque conseil populaire, avec la participation des dirigeants administratifs.

À propos du thème des cadres, le président du parlement cubain a relevé qu'ils ont besoin de se consacrer plus à leurs missions fondamentales et ne pas s'user au cours de réunions sans arrêt qui, dans la pratique, les éloignent de leurs véritables objectifs et du contact indispensable avec la base.

Esteban Lazo a demandé des renseignements sur la marche du travail à son compte, sur le régime d'impôts, sur les coopératives non agricoles, sur l'industrie sucrière, sur l'encouragement de la production de fruits dans la cordillère de l'Escambray et sur les résultats de diverses productions.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26025-le-president-du-parlement-cubain-souligne-limportance-des-opinions-du-peuple>



Radio Habana Cuba